



LESCARROZ
GRAND MASSIF

Communiqué de presse du 26 décembre 2023,

ÉVÈNEMENT « RANDO SOUS LES ÉTOILES »

En 2024, la très appréciée soirée de la Rando sous les étoiles revient avec deux dates : le 13 janvier et le 09 mars. Pour les amateurs de ski de randonnée et d'instantanés privilégiés, voilà un rendez-vous à inscrire sur l'agenda du début d'année.

L'histoire de la Rando sous les étoiles est celle d'un soir d'hiver, au départ des pistes de ski. Groupe d'amis, famille ou participant solitaire partent au coucher du soleil, lorsque les teintes orangées peignent le paysage. Ensemble, ils partent à l'assaut du sommet dans une nature silencieuse... Au fil de l'ascension, le soleil décline, laissant apparaître la lune et les étoiles. Là-haut, la récompense est multiple : la splendeur du panorama illuminé de la vallée, les silhouettes montagnaises, le sentiment de l'effort accompli, une fondue réconfortante à partager. Après ce repas bien mérité, la descente à skis est elle aussi savoureuse, à la lueur des flambeaux.

Chaque année, l'histoire se perpétue et devient le récit de chaque participant au départ de cet événement.

LE MOT DU RESPONSABLE ÉVÈNEMENT, CHARLIE KENNEDY

Avec les années, pourquoi cet événement est-il devenu un impondérable du planning événementiel de l'hiver ? Cet événement était à ses premières dates une course. Après quelques années, nous avons voulu proposer un moment plus adapté aux amoureux de la montagne et du ski de randonnée, en proposant une soirée sportive et gourmande ouverte au plus grand nombre. Même si nous faisons le choix de limiter le nombre de participants pour offrir un moment privilégié et un accueil de qualité.

Chaque édition, les inscriptions sont complètes. Comment expliquez-vous ce succès ? L'équipe d'organisation propose un événement exhaustif : un prêt de matériel, un encadrement par des moniteurs diplômés, un service de pisteurs à la montée et à la descente, un bon repas dans un environnement privilégié, etc. À mon sens, c'est ça la recette du succès !

En tant que responsable événement, ce temps fort fait-il partie des dates où vous prenez le plus de plaisir ? Oui, nous avons le temps de discuter avec les participants. À contrario des autres rendez-vous de l'hiver, il n'y a pas de stress particulier inhérent à l'organisation même si les imprévus arrivent parfois ! La montagne de nuit a une saveur particulière, et même sans être sur la ligne de départ, nous avons l'occasion d'en profiter lors de cette soirée. Je rajouterai un petit plaisir récurrent, celui de fermer la marche derrière les derniers participants à la descente. C'est le meilleur moment pour moi !

La Rando sous les étoiles a-t-elle de belles années devant elle ou souhaitez-vous modifier la formule ? Même si la Rando sous les étoiles sous cette forme plait énormément, il faut savoir faire preuve d'originalité et impulser des changements quand il le faut, et nous allons y travailler pour 2025.

LES INFORMATIONS PRATIQUES

13 janvier et 09 mars 2024

RDV 18h au départ de la Télécabine de Kédeuze pour le retrait des dossards et départ groupé à 18h30

Repas savoyard au restaurant Le K

Événement réservé exclusivement aux skieurs de randonnée

Dénivelé + : 635m - distance : 3km

Inscriptions à l'Office de Tourisme ou en ligne : https://bit.ly/rando_13janvier

35€/personne jusqu'au 10 janvier. Puis tarification majorée à 40€

Contact presse - Office de Tourisme Les Carroz
Mélanie IMBERTI - melanie@lescarroz.com
LD : 04 56 12 80 02 - Tél. : 04 50 90 00 04
www.lescarroz.com

